

Medienmitteilung

Datum: Dienstag, 25. Juni 2024
Rubrik/Thema: Ferienregion / Mountainbike
Link: bikekingdom.ch/feast

Wetterpech am Bike Kingdom Feast

Das diesjährige Bike Kingdom Feast mit der Durchführung des Europacups und der Vergabe des Schweizer Meistertitels stand unter keinem guten Wetterstern. Die rund 400 Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Rennen liessen sich vom Wetter nicht abschrecken und waren motiviert, auf der Weltcup-Strecke im Bike Kingdom in Lenzerheide an den Start zu gehen. Das Feast fand vom 21. bis 23. Juni 2024 statt.

Die Schweizer Meisterschaft wurde am Samstag im Rahmen des Qualifikationslaufs des iXS European Downhill Cups durchgeführt. Am Sonntag folgten die Finalläufe des iXS EDC. Das hochkarätige Teilnehmerfeld mit Anmeldungen aus über 25 Nationen versprach bereits im Vorfeld spannende Läufe.

Strahlende Gewinnerinnen und Gewinner

Die Läufe vom Samstag fanden unter erschwerten Bedingungen auf rutschigem Boden mit viel Schlamm statt. Zuoberst auf dem Podest stand nach einem spannenden Rennen bei den Elite Men Janis Lehmann, gefolgt von Noel Niederberger und Yannick Bächler. In der Kategorie Pro U19 Male triumphierte Mike Huter vor Marius Krähenbühl und Loris Schöpfer. Bei den Frauen darf sich Lisa Baumann erstmals als Schweizer Meisterin feiern lassen. Sie triumphierte vor Emma Iten und Jolanda Kiener. Am Sonntag hatte Petrus doch noch ein Einsehen und die Finalläufe konnten ohne Regen über die Bühne gebracht werden. Gewonnen hat das Rennen in der Kategorie Elite Men Christopher Grice. Er sicherte sich den Sieg vor Simen Smestad und Yannick Bächler. Bei den Frauen setzte sich Lisa Baumann vor Abigail Hogie und Delphine Bulliard durch. Die Ranglisten sind auf bikekingdom.ch/feast aufgeschaltet.

Absage diverser Side-Events

Neben den Downhill-Rennen hätten auch dieses Jahr wieder diverse Side-Events stattfinden sollen. Leider mussten aufgrund des vielen Regens, Nebels und sogar Hagels die meisten davon abgesagt werden. Unter anderem wartet das neue Format «Last Rider Standing» auf seine Premiere – diese soll am Samstag, 17. August 2024 stattfinden. Auch das Samstagabendprogramm mit dem Heidseejam und dem Pedalorennen konnte nicht stattfinden. Die Teilnehmenden des Family Race konnten sich jedoch über die planmässige Durchführung freuen. Bei diesem Wettbewerb traten je ein Kind und ein Elternteil als Team an – das Ziel war es, auf dem letzten Abschnitt der FLOWline möglichst die gleiche Zeit zu erfahren. Ebenso konnte das Mini Race der Bikeschule am Samstag planmässig durchgeführt werden.

Durchzogene Bilanz

«Aufgrund des schlechten Wetters konnten wir leider nicht so viele Besucherinnen und Besucher verzeichnen, wie wir gerne gehabt hätten», so Kim Osinga, Head Office des Vereins Bike Events Lenzerheide. Mit der planmässigen Durchführung der Rennen sind die Organisatoren dennoch zufrieden und hoffen, nächstes Jahr das sechste Bike Kingdom Feast bei schönem Wetter und mit allen geplanten Events veranstalten zu können.

BIKE KINGDOM

Lenzerheide Marketing und Support AG
Voa Principala 80 | CH-7078 Lenzerheide



Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Kim Osinga
Head Office, Verein Bike Events Lenzerheide
Lenzerheide Marketing und Support AG
T +41 81 385 57 42
E-Mail kim.osinga@lenzerheide.swiss